



Democracia Cristiana oficializa cartas a diputados y articula apoyo a Carolina Tohá

GISELLA ABARCA
 FOTOS HERNÁN SILVA.

cialismo democrático".

Juan Pablo Díaz, Gloria Paredes y Carlos Urzúa, son los nombres de los candidatos a diputado por la Democracia Cristiana en la Región de O'Higgins para las elecciones de noviembre y que fueron ratificadas en un Consejo Nacional del Partido.

La Democracia Cristiana (DC) presentó oficialmente a sus candidatos a diputados para los distritos 15 y 16, se trata de Juan Pablo Díaz, Gloria Paredes y Carlos Urzúa respectivamente, los que fueron presentados durante una Junta Regional celebrada en Rancagua. Esta oficialización se enmarca en la estrategia del partido que, a través de su presidente nacional y diputado, Alberto Undurraga, ha reafirmado su decidido apoyo a la precandidatura presidencial de Carolina Tohá, buscando establecer un "pacto parlamentario con el so-

LOS CANDIDATOS A DIPUTADOS

En la junta regional, que reunió a los dirigentes de la colectividad encabezados por el presidente regional Jaime Correa, se realizó una reflexión sobre los desafíos socioeconómicos que enfrenta el país, como la seguridad, la falta de crecimiento económico, el rol del cobre y la agricultura, las listas de espera en salud y los problemas de vivienda. Fue en este contexto que se dio a conocer a los nombres que representarán al partido en el Parlamento para las elecciones de noviembre próximo, "con el objetivo de que estos candidatos reciban estas ideas", dijo Undurraga.



ESPALDARAZO A TOHÁ

Para el Distrito 15, la DC oficializó la candidatura del militante Juan Pablo Díaz Burgos, del cual el presidente nacional del partido, destacó su "amplia trayectoria" como exalcalde de Granero y exconsejero regional distrito Cachapoal 2, calificando su carrera de "impecable". El timonel recordó haber trabajado "muy bien con Díaz cuando fui alcalde de Maipú y Díaz de Graneros", dijo. En el Distrito 16, en tanto, la Democracia Cristiana presentó a Gloria Paredes Valdés y Carlos Urzúa Morales. La exalcaldesa de Palmilla por tres periodos, líder campesina, fue reconocida por su "importante rol en representación del campesino en todo el país y por supuesto también en la región", dijo Undurraga. Mientras que Carlos Urzúa, exconcejal de San Fernando, fue identificado como "un gran dirigente nuestro de la DC de San Fernando", nombres de quienes Undurraga expresó su satisfacción con la presentación de estos "buenos candidatos", destacando ya "su entusiasmo y cómo han estado recorriendo cada uno sus distritos".

El apoyo a estos candidatos y la movilización en sus distritos se alinea con la postura del partido frente a las próximas primarias presidenciales del oficialismo de este domingo 29 de junio. El presidente nacional de la DC explicó que, si bien el Consejo Nacional del partido decidió a finales de abril no participar en las primarias porque las candidaturas del Frente Amplio y el Partido Comunista no les parecían cercanas, para la colectividad "no nos da lo mismo quien gane", aseguró Undurraga afirmando que "nos parece que el ideal y es bueno para Chile que gane Carolina Tohá", agregando que esperan poder establecer un "pacto parlamentario con el Socialismo Democrático". Alberto Undurraga profundizó en los atributos específicos de Carolina Tohá que motivaron el apoyo de la DC para la ex ministra. En materia de seguridad, Undurraga destacó que la DC cree que Chile debe enfrentar el tema "sin complejos", contrastando con parlamentarios del Partido Comunista y el Frente Amplio que han votado "en contra de los

continúa



Alberto Undurraga, Presidente Nacional de la DC "en el caso es que ganar (Jeanette) Jara o (Gonzalo) Winter, nosotros no vamos a apoyarlos".